

- ・ 校外研修
- ・ キャリアⅢ成果報告会
- ・ 学校祭・体育大会
- ・ 後期始業式
- ・ 生徒会役員選挙
- ・ 教育実習
- ・ 部活動大会結果報告



校外研修

7月28日(火) 全年次で校外研修が行われました。生徒たちは学校生活の思い出をしっかりと作れるように、ひと時を大切に過ごしていました。1年次は、5月の宿泊研修が中止となり、級友と広く交流する機会がありませんでしたが、この日から、より仲が深まったと思います。この状態のまま後期も勉学等頑張ってもらいたいと思います。



キャリアⅢ成果報告会

9月25日(金) 3年次のキャリアⅢ成果報告会が行われました。3年間の集大成を「課題研究」で示すことになった生徒達は、自分達で取り上げた課題に対して、考察と研究を繰り返し、最後にまとめ上げ、立派に発表していました。1・2年次生は、先輩の発表する姿を見て、様々なことを学び、有意義な時間を過ごしたと思います。来年のキャリアⅢが非常に楽しみです。



体育大会・学校祭特集

10月5日から6日にかけて、延期になっていた第49回北高祭と第50回体育大会を2日間で実施しました。初日の体育大会は、生憎の雨天により、外での競技ができませんでした。男女バレー・男女混合卓球を実施し、生徒たちは、短期間の練習にも関わらず、例年と変わらないほどの意気込みで体育大会を楽しんでいました。

2日目の北高祭も、前日の雨の影響もあり、ほとんどが校舎内での実施となりました。生徒会企画・ダンスパフォーマンス・映画祭など、手の消毒や換気など新型コロナウイルスに細心の注意を払いながら、生徒たちは盛り上がりつつありました。例年のように山車を使用したパレードは、実施できませんでしたが、生徒会がその代わりとして、各クラスにクラステーマに沿った「学級旗」の作成を考案しました。これらは、学級それぞれの特徴をしっかりと表現しており、大変クオリティの高いものとなりました。

年内の大きい学校行事は、この2日間で終わりとなります。1月には、3年生を送る「予餞会」が行われる予定です。生徒会の皆さん、2日間大変お疲れ様でした。



▲3年B組 (総合1位)



▲2年B組 (総合2位)



▲3年A組 (総合3位)

後期始業式

10月7日(水) この日をもって後期がスタートしました。前期は、新型コロナウイルスの影響もあり、学校行事をはじめ、様々なところで、中止や延期など急激な変化に生徒と教職員は対応に追われていました。後期は、そんな忙しさにも負けないように過ごしていきたいと思っています。

生徒会役員選挙

後期がスタートすると同時に、第50期生徒会役員選挙が行われ、計8名の生徒が立候補しました。副会長が定員2名のところ3名が立候補し選挙となりました。また、皆一様に非常に高い志を持って、立会演説・選挙に臨んでいました。10月12日の認証式をもって活動スタートとなりました。



▲岩橋佑弥くん



▲近藤来未さん

教育実習

10月5日から16日まで、本校を卒業した学生が教員になるための第一歩として、教育実習を受けていました。立派な教員になり、北海道の教育に貢献してもらいたいと思います。



▲中島 寛太先生

第50期生徒会	会長	加藤 海音(2A)
副会長	近藤 来未(2A)	
副会長	岩橋 佑弥(1A)	
書記	岡崎 愛美(1A)	
書記	川上和香奈(1B)	
書記	金谷 奈美(2B)	
会計	池田 匠(1A)	
会計監査		

